



María González Veracruz destaca el papel de los medios de comunicación en la protección digital de los menores y la lucha contra la desinformación en internet



Madrid, 2 de febrero de 2024.- La secretaria de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales ha clausurado las Jornadas de la Unión de Televisiones Comerciales en Abierto (UTECA) subrayando que “el Gobierno trabaja en lograr un acuerdo de país para la protección integral de los menores en internet con la que promover entornos digitales más seguros”.

González Veracruz ha destacado los buenos resultados del Plan Spain Audiovisual Hub, que ha aumentado la producción audiovisual en España “apoyados con la movilización de 1.300 millones de euros por parte del Gobierno y las medidas para la digitalización del sector”.

Además, ha avanzado que “el Gobierno está trabajando en las nuevas herramientas de financiación del nuevo fondo Audiovisual Hub, de 1.500 millones de euros, que incluimos en la adenda y que va a generar un gran impacto positivo”.